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对区政协十三届二次会议第 189 号《关于办公
楼卫生间和楼道都换成声控灯的建议》提案的

答复

路明委员：

您提出的关于的提案收悉，现答复如下：

为了更加有效地实现节约能源，带头践行节约型机关建设，

我中心负责的区政务中心办公楼于 2020 年 10 月对楼道灯进行

了节能改造，均已换成 LED 声光控感应灯，大幅度地降低了电

量消耗。现楼内厕所灯未进行改造，主要原因有以下两点：一

是厕所灯使用声光控感应灯如遇异响，忽亮忽暗，易造成人员

不适；二是下班后，我中心安排安保人员在楼内定时巡逻，根

据天黑时段变化，及时将厕所灯关闭，杜绝“长明灯”现象的

发生。
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